

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

494-29042022 | ABR 29



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

CONTROL DE PRECIOS PROPUESTO POR EL GOBIERNO, CREARÍA UN MERCADO NEGRO: COPARMEX

• José Medina Mora Icaza, presidente de la Coparmex, se pronunció en contra del control de precios porque crea distorsiones en el mercado.



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

PRECIOS DE PETRÓLEO SUBEN POR RECORTE DE SUMINISTRO DE GAS RUSO

• El Brent y el West Texas Intermediate están por arriba de 100 dólares por barril



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

MATTEL FILMS Y WARNER BROS. PICTURES ANUNCIAN PELÍCULA DE ACCIÓN REAL DE HOT WHEELS

• Mattel, Inc. y Warner Bros. Pictures anuncian que Bad Robot de JJ Abrams producirá Hot Wheels, una película de acción real que presenta el icónico y atemporal auto de carreras de juguete.

CONTROL DE PRECIOS PROPUESTO POR EL GOBIERNO, CREARÍA UN MERCADO NEGRO: COPARMEX



José Medina Mora Icaza, presidente de la Confederación Patronal de la República (Coparmex), aseguró que está en contra del control de precios planteado por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador a un grupo de empresarios y líderes de la iniciativa privada para frenar la inflación, porque crearía un mercado negro y distorsionaría los costos de los productos. “Desde Coparmex y los organismos empresariales nos manifestamos en contra del control de precios (a los productos de la canasta básica); cuando un gobierno pone un precio límite, es decir mete un control de precios, distorsiona los mercados”, declaró el empresario al finalizar la presentación del Monitor de Seguridad sobre Violencia de Género. Uno de los ejemplos vivos del presente gobierno, recordó el líder del sindicato patronal, es el límite al precio del gas LP, mercado en el que el consumidor padece las primeras consecuencias. Por el control de cambios en el mercado del gas LP, detalló, el sector de la población que no necesita el apoyo del gobierno recibe un subsidio, expuso Medina Mora Icaza. “El hecho de que haya un precio tope —por debajo del costo— hace que las empresas distribuidoras de gas LP mientras más venden, más pierden. Esto lo pueden aguantar cierto tiempo, sin embargo, empieza a haber escasez y cuando hay escasez surge el mercado negro”, manifestó.

PRECIOS DE PETRÓLEO SUBEN POR RECORTE DE SUMINISTRO DE GAS RUSO

Los precios del petróleo concluyeron al alza este miércoles en una sesión volátil, debido al anuncio de la suspensión de las entregas de gas ruso a Bulgaria y Polonia, la disminución de reservas de crudo de Estados Unidos y el encarecimiento del dólar. En este contexto, el barril de la mezcla mexicana de exportación sumó 87 centavos y terminó en 98.89 dólares, de acuerdo con el precio publicado por Pemex. El barril de Brent del mar del Norte, contrato de referencia en Europa, subió 33 centavos a 105.32 dólares, mientras el referencial estadounidense West Texas Intermediate (WTI) avanzó 32 centavos a 102.02 dólares el barril. “El crudo osciló entre ganancias y pérdidas luego de que Rusia cortó el flujo de gas natural a Polonia y Bulgaria, lo cual agravó la crisis energética ya profunda en Europa”, indicó Bart Melek de TD Securities.



MATTEL FILMS Y WARNER BROS. PICTURES ANUNCIAN PELÍCULA DE ACCIÓN REAL DE HOT WHEELS

La película de acción acelerada dará vida a esta amada franquicia multigeneracional y mostrará algunos de los autos, camiones monstruo y motocicletas más elegantes y elegantes del mundo. Una marca de 54 años más relevante hoy que nunca, Hot Wheels es la franquicia de vehículos líder en el mundo y representa y une todos los segmentos de la cultura del automóvil.



VENTAJAS DEL DIFERENCIAL ELECTRÓNICO

El diferencial electrónico utiliza los sensores del ABS y del ESP con el objetivo de seleccionar la forma en la que el diferencial distribuye la fuerza; cuentan con una unidad electrónica que decide cómo, cuándo y cuánto bloquear en las llantas, gracias a unos embragues intercalados en el diferencial y que son accionados mediante una presión hidráulica. De esta forma se impide que las llantas pierdan la adherencia y así que no se pierda la tracción; actualmente son los más versátiles, por lo que muchas unidades nuevas ya lo incluyen.



INFORMACIÓN

GENERAL

494-29042022 | ABR 29



165 MILLONES DE PERSONAS SE HAN VISTO AFECTADAS POR LOS CONFINAMIENTOS EN CHINA

- La pandemia genera 10 mil casos por día y se teme que incremente el número



CHINA REPORTA EL PRIMER CASO HUMANO DE GRIPE AVIAR H3N8: ¿ES UN NUEVO VIRUS, SE RELACIONA CON EL COVID-19?

- Esta cepa H3N8 de la gripe aviar no tiene relación con el virus del Covid-19. La única 'similitud' sería que ambos virus se detectaron en humanos por primera vez en China.



MÉXICO NO SE DESPIDE DEL REPORTE DE CASOS COVID: SERÁ PUBLICADO CADA LUNES

- El próximo reporte será publicado el 02 de mayo



165 MILLONES DE PERSONAS SE HAN VISTO AFECTADAS POR LOS CONFINAMIENTOS EN CHINA



China introdujo medidas de confinamiento en sus dos ciudades más grandes, Beijing y Shanghai, los motores gemelos que impulsan gran parte de la economía de la nación, en un intento intransigente por acabar con los brotes de covid-19. Shanghai está en el centro del último brote, reportando más de 10.000 casos nuevos por día. Las autoridades han respondido con un confinamiento en toda la ciudad que ha durado semanas, encerrando a casi todos los 25 millones de residentes del otrora bullicioso centro financiero en sus hogares o vecindarios. Mientras tanto, las autoridades de Beijing lanzaron un operativo de pruebas masivas, cerraron escuelas e impusieron confinamientos específicos en algunos edificios residenciales en un intento por controlar las infecciones. Esas acciones han despertado temores de un confinamiento más amplio similar al de Shanghai. Las autoridades ahora están aplicando confinamientos totales o parciales en al menos 27 ciudades de todo el país, y estas restricciones afectan hasta a 165 millones de personas, según los cálculos de CNN.



CHINA REPORTA EL PRIMER CASO HUMANO DE GRIPE AVIAR H3N8: ¿ES UN NUEVO VIRUS, SE RELACIONA CON EL COVID-19?

La Comisión Nacional de Salud de China informó que un niño de cuatro años de edad se ha convertido en la primera persona infectada con la cepa H3N8 de la gripe aviar. El pequeño, quien vive en la ciudad de Zhumadian, en la provincia de Henan, comenzó a desarrollar síntomas como fiebre el 5 de abril, sin embargo, su condición agravó el 10 de abril, por lo que fue trasladado a una institución médica. Esta cepa H3N8 ha infectado a caballos, perros y focas, pero nunca había sido detectada en humanos, por lo que la Comisión Nacional de Salud (CNS) de China dijo que este caso fue "una transmisión única entre especies, y el riesgo de transmisión a gran escala es bajo". El pequeño se habría contagiado tras haber estado en contacto con gallinas en casa, así como cuervos. Hasta el momento, ningún integrante de la familia ha sido detectado con esta cepa. La cepa H3N8 circula al menos desde el 2002 y fue detectada en aves acuáticas en Estados Unidos. Diez años después, en 2012, esta cepa habría sido la culpable de la muerte de más de 160 focas en Nueva Inglaterra, por neumonía. Esta cepa H3N8 de la gripe aviar no tiene relación con el virus del Covid-19. La única 'similitud' sería que ambos virus se detectaron en humanos por primera vez en China.



MÉXICO NO SE DESPIDE DEL REPORTE DE CASOS COVID: SERÁ PUBLICADO CADA LUNES

Después de que el Gobierno federal informara este martes 26 de abril que México está en proceso de dejar la pandemia y avanzar al estado endémico, la Secretaría de Salud explicó que el Informe técnico de casos de COVID-19 será emitido una vez a la semana. Las cifras oficiales sobre los contagios y muertes por esta enfermedad serán publicadas cada lunes, por lo que los datos de esta semana se conocerán hasta el próximo 2 de mayo.



RECOMENDACIÓN



CADA PAÍS ES DISTINTO. TODO DEPENDE DE LA CANTIDAD DE VACUNAS QUE SE HAYAN APLICADO, Y DE LA CAPACIDAD DE LOS SISTEMAS DE SALUD. EN EL CASO DE MÉXICO, SEGUIMOS SUGIRIENDO EL USO DEL CUBREBOCAS DE MANERA PERMANENTE PARA EVITAR UN REBROTE QUE PUEDE SUCEDER EN CUALQUIER MOMENTO.

FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA

494-29042022 | ABR 29



PUMAS SE JUGARÁ LA RECLASIFICACIÓN ANTE PACHUCA

• Para los de CU, el partido es crucial, mientras que los Tuzos terminarán en la cima de la tabla

El conjunto universitario, que de local igualó 2-2 con los Sounders el miércoles, tendrá que superar a Pachuca el fin de semana para entrar a la zona de repesca del torneo Clausura. Pumas viene de perder sus últimos dos encuentros del Clausura, pero controlan su destino. Ganar les garantiza la repesca sin importar lo que ocurra en el resto de la jornada. Suman 19 puntos y, de momento, marchan en la 12da posición, última con acceso a la siguiente ronda, rumbo a la última fecha del calendario regular. Los Tuzos, con 38 puntos, buscarán implantar un récord de puntos del club y superar los 39 que cosecharon en el Clausura 2007 cuando fueron campeones.



¿SABÍAS QUÉ?

MULTITRANS PARA TRANSMISION STD (GL-4)



Este aceite lubricante de alta tecnología es el resultado de la combinación de aceites básicos de alto grado de refinación y un paquete de aditivos de última generación para garantizar una larga vida de los engranes automotrices.

Beneficios:

- Gran estabilidad de oxidación para reducir el espesamiento del aceite y la formación de sedimentos.
- Proporciona una protección óptima contra el desgaste, picaduras, astillado, rayado y fractura.
- Reforzado con agentes inhibidores de la espuma para promover una mayor vida útil de los componentes lubricantes y de transmisión.
- Asegura un rendimiento óptimo de las transmisiones manuales.

Aplicación: Este producto está recomendado para el servicio de transmisiones manuales para vehículos de pasajeros y comerciales en donde el fabricante especifica el uso de un lubricante con moderado EP (API GL-4). Los intervalos de drenaje se deben seguir de acuerdo a los procedimientos de mantenimiento



TIP ROSHFRANS

¿MITO O REALIDAD? ¿EL QUEMACOCOS HACE QUE EL COCHE PIERDA RIGIDEZ Y SEGURIDAD?



Los pilares longitudinales son los responsables primarios de la rigidez de la carrocería, actuando las barras transversales de acero de alta resistencia como refuerzo adicional. Un quemacocos se monta entre dichas barras transversales, reemplazando lo que sería una fina lámina de acero en un coche sin este accesorio con una pequeña ventana. Todos los coches deben superar exigentes pruebas de seguridad en caso de vuelco, debiendo soportar varias veces su peso sobre el techo. Ahora bien, si el coche no estaba preparado para tener un quemacocos, y se ha instalado a posteriori - cortando un trozo de la carrocería - sí podría verse afectada la rigidez de la misma. No es recomendable realizar dicha modificación, o comprar un coche al que se ha instalado un quemacocos de forma "amateur".